
Siracusa. Le Contrade Marine
fanno  rete,  oltre  mille
presenze  alla  Primavera
Balneare.  Costituito  il
coordinamento  delle
associazioni
Una  giornata  per  dare  il  benvenuto  alla  primavera,  per
trascorrere una domenica all’aperto, in riva al mare, ma anche
per tenere alta l’attenzione sulle richieste che da tempo i
residenti delle zone balneari avanzano alle istituzioni per
migliorare la vivibilità delle aree periferiche del capoluogo.
La “Primavera balneare”, organizzata ieri al parchetto “Oasi
Fanusa” dalle associazioni e i comitati spontanei costituiti
nei  mesi  scorsi,  è  stata  l’occasione  per  ufficializzare
l’istituzione di un unico coordinamento delle Contrade Marine.
Lo  compongono  le  associazioni  Terrauzza  Fanusa
Milocca,Plemmyrion,  comitato  Pro  Arenella,Comunità  Civica
Cassibile-Fontane Bianche, che difendono la propria identità
apartitica  e  si  pongono  come  obiettivo  la”  promozione  di
iniziative e idee per migliorare il territorio”. La Primavera
balneare è stata una festa di quartiere in piena regola. Circa
mille persone hanno partecipato alle iniziative organizzate da
metà mattina al tramonto.Momenti di spettacolo, danza, live
musicali,  animazione  per  grandi  e  piccini,  le  iniziative
dedicate  agli  animali  domestici,  gli  stand  di  artigianato
artistico, le incursioni teatrali, il workshop con Rifiuti
Zero  e,  naturalmente,  i  banchetti  informativi  delle
associazioni che fznno parte del coordinamento. “Un ottimo
segnale -secondo i rappresentanti delle Contrade Marine – la
presenza di diversi assessori comunali, fondamentale per un
costruttivo  dialogo  che  va  attivato  per  fare  rete  per  un
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rinnovato senso civico”.

Siracusa.  "Lezione"  alla
Bocconi sui servizi per i più
fragili,  Sorbello  tra  i
relatori
Il  gap  tra  bisogni  e  servizi  per  le  persone  non
autosufficienti e le prospettive di sviluppo imprenditoriale
del  settore.  Sarà  il  tema  su  cui  relazionerà  il  delegato
nazionale dell’Anci per la Famiglia, Salvo Sorbello giovedì a
Milano, nell’ambito di un convegno promosso dall’Università
Bocconi.  Gli altri interventi saranno quelli del presidente
della  commissione  affari  sociali  della  Camera  Pierpaolo
Vargiu, della presidente della commissione sanità del Senato
Nerina Dirindin e del direttore della divisione ricerche di
SDA Bocconi Markus Venzin.
Salvo Sorbello esporrà la posizione dei Comuni italiani, che
si  trovano  a  dover  fronteggiare  i  gravi  problemi  che
riguardano  le  persone  fragili  senza  disporre  di  adeguate
risorse.

Basket,  A1/F.  Sconfitta  col
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magone per la Trogylos. L'ex
presidente  Giuliano:  "Non
lasciate  sparire  questa
squadra"
La Trogylos si congeda dal proprio pubblico e lo fa con una
sconfitta, irrilevante ai fini della classifica, per 65-84.
Nel derby contro le cugine ragusane, in un PalaPriolo colorato
di verde, le ragazze di Santino Coppa hanno onorato al meglio
la  gara,  lottando  sotto  il  profilo  della  grinta  e  del
carattere,  sottostando  anche  a  qualche  discutibile  scelta
arbitrale. L’attesa per questo match, del resto, era tanta,
non per la posta in palio quanto per il valore sportivo, e
umano, che esso rappresentava. E’ stata una partita giocata a
viso aperto da entrambe le formazioni, con le ragusane più
incisive sin dai primi minuti di gara. Coach Coppa ha mandato
in campo il quintetto iniziale composto da Eric, Milazzo,
Ballardini, Dowe e Grbas, con quest’ultima che, dopo pochi
minuti ha ceduto il posto a Susanna Bonfiglio. Primo quarto
chiuso con il punteggio di 18-20 per le ospiti, mentre nei
tempi successivi il tabellone ha segnato 38-56 e 49-72 per le
ragusane,  fino  al  risultato  finale  di  65-85.  Belli  gli
abbracci che Santino Coppa ha riservato ad Eric e Ballardini
quando, entrambe, sono state richiamate in panchina ad un
minuto dalla fine.
Al  termine  dell’incontro,  l’avvocato  Paolo  Giuliano,  in
qualità  di  ex  presidente  della  squadra  biancoverde,  e  da
sempre  grande  sostenitore  della  Trogylos,  ha  voluto
“ringraziare tutti coloro i quali, da me pungolati – commenta
Giuliano-  hanno partecipato attivamente alla campagna “Adotta
la Trogylos” (istituita proprio un anno fa) raccogliendo la
somma di circa 20 mila euro. In particolare – ha commentato
Giuliano – vorrei ringraziare Guido Caporale, presidente della
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SIM Spa, il quale, sia direttamente che indirettamente, ha
contribuito in maniera importante a questa raccolta anche in
quest’ultimo periodo. La Trogylos, voglio ricordarlo, è una
società sportiva che porta prima di tutto il nome di Priolo, e
che qui ha saputo costruire qualcosa d’importante. Faccio un
appello,  pertanto,  a  tutta  la  classe  dirigente  e
imprenditoriale di questa città, affinché facciano qualcosa e
lo facciano adesso. Non è pensabile – ha proseguito l’avvocato
Giuliano – che questa società, che ha dato tantissimo a questo
territorio, rischi di scomparire. Mi auguro che questa storia
non  finisca,  altrimenti  non  avranno  perso  Coppa,  Vinci  o
Bonfiglio  ma  tutta  Priolo.  La   Trogylos,  se  proseguirà
quest’avventura, dovrà farlo per tornare a vincere come un
tempo”.

Pallanuoto,  A2  Femminile.
Battuta  a  Cosenza  l'Igm
Ortigia,  14-8.  Esordio
stagionale per Alice Gottardi
Sconfitta a Cosenza l’Igm Ortigia. In Calabria, le ragazze
allenate da Moira Vaccalluzzo non sono andate oltre un 14-8,
riuscendo a restare in partita fino all’inizio del quarto
tempo.  Poi,  qualche  errore  di  troppo  in  avanti  e  alcune
decisioni  arbitrali  che  non  hanno  convinto  del  tutto
l’allenatrice, soddisfatta della sua squadra e del carattere
mostrato  in  vasca.  “Abbiamo  forse  concesso  troppo  con
l’inferiorità numerica rispetto ad altre volte- commenta a
fine partita MoiraVaccalluzzo-Resta, però, una bella partita
che, tolto l’ultimo parziale, conferma la crescita di questo
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gruppo e la voglia delle più giovani di mettersi in mostra e
lottare”. Debutto stagionale per Alice Gottardi. Su di lei e
sul “pizzico di esperienza in più che potrà dare a tutte”
l’allenatrice conta molto.
 

Siracusa. Villa Reimann museo
d'Arte  Contemporanea?
"Referendum per decidere"
“Villa  Reimann  non  deve  diventare  un  museo  di  arte
contemporanea”.  La  proposta,  avanzata  dall’assessore,  Paolo
Giansiracusa non convince, anzi preoccupa, il consiglio di
circoscrizione  Neapolis,  che  ha  “bocciato”  ,  nei  giorni
scorsi, l’idea. Contrarie anche alcune associazioni culturali
del capoluogo, preoccupate per le condizioni in cui la villa
di Christiane Reimann versa e per l’utilizzo che se ne fa.
Torna a parlarne oggi il consigliere di quartiere di “Sel”,
Daniele  Ciurcina.  “La  proposta  dell’assessore  all’Arte
Contemporanea rappresenta- per il componente del consiglio di
circoscrizione-  una  forzatura  intellettiva  rispetto  alla
destinazione  della  casa  di  via  Necropoli  Grotticelle.
Dovrebbero essere i cittadini- secondo Ciurcina- ad esprimersi
su  decisioni  come  questa,  nell’ottica  di  una  democrazia
partecipata, alla stregua di quanto fatto con un referendum
sul monumento di Archimede, a cui hanno partecipato 3 mila
cittadini”. Ciurcina ricorda l’amore che “la signora Reiman
dimostrò  a  Siracusa,  tanto  da  lasciare  alla  città  un
patrimonio notevole, il suo, esprimendo, però, chiaramente-
prosegue il consigliere di quartiere- la volontà che la villa
fosse usata per attività educative e formative, manifestazioni
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culturali  universitarie  o,  comunque,  di  alto  livello,  che
rappresentino dei contributi al progresso civile della città”.
Infine  una  sollecitazione.  “La  politica-  conclude  il
consigliere di quartiere- dia velocemente delle opzioni che si
adattino  al  testamento  e  le  sottopongano  ai  siracusani,
affinché  scelgano  definitivamente  la  destinazione  d’uso  di
villa Reimann”.

Avola. Compra dolci in un bar
del centro, ma paga con soldi
falsi.  Denunciato  un
quarantenne
Acquista un vassoio di dolci da un noto bar del centro di
Avola, come il sabato e la domenica fanno in molti. Li sceglie
con cura, ma senza troppa parsimonia. Una volta alla cassa,
esibisce  una banconota da 100 euro, chiedendo ovviamente il
resto. Non sfugge, però, al titolare del bar qualche anomalia
in quella banconota. L’esperienza gli fa fiutare l’inganno e i
suoi sospetti vengono presto confermati dalla polizia: quel
denaro  è  falso.   Non  è  andata  bene  all’acquirente,  un
quarantenne di Avola, denunciato per avere tentato di spendere
quella banconota falsa.
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Priolo. Rubano 130 chili di
rame da una ditta della zona
industriale,arrestati  due
fratelli e un complice di 16
anni
Circa  130  chili  di  rame  rubati  da  una  ditta  della  zona
industriale.  Ad  appropriarsi  del  materiale,  che  rivenduto
illegalmente  assicura  cospicui  guadagni,  sarebbero  stati  i
fratelli Alessandro Angelo Caruso, 21 anni e Salvatore Martino
Caruso,  18  anni,  insieme  ad  un  minore  di  16  anni,  tutti
priolesi. A sorprenderli ancora al “lavoro” sono stati gli
agenti del commissariato di Priolo. Per i due maggiorenni sono
scattati i domiciliari, mentre il minore è stato accompagnato
in una struttura per minori di Catania

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
Zito:  "Commissione  Sanità  e
Borsellino venerdì in città".
Marziano:  "Costruito  con
fondi regionali"
La commissione Sanità dell’Ars a Siracusa per parlare della
realizzazione del nuovo ospedale. I deputati che compongono
l’organismo del parlamento regionale faranno tappa in città
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venerdi 28 marzo. Era previsto un incontro nella sede dell’Asp
ma  parlamentare regionale, Stefano Zito, del Movimento 5
Stelle, ha chiesto con forza che la riunione sia pubblica e
nella  sala  del  Consiglio  Comunale.  “E  questo  perchè
l’assessore  regionale  alla  Salute,  Lucia  Borsellino,  deve
prendere un impegno chiaro davanti alla città.  Il capoluogo-
aggiunge Zito- ha bisogno di un nuovo ospedale e di una sanità
più efficiente e pulita”. Sul percorso che dovrebbe condurre
alla realizzazione della nuova struttura sanitaria di Siracusa
si è sviluppato, nei giorni scorsi, un acceso dibattito, in
particolar  modo  tra  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  e  il
deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo,che  ha  chiesto
l’intervento della commissione Antimafia, per fare chiarezza
sulla  possibilità  che,  intorno  alla  vicenda,  possano
svilupparsi delle speculazioni. Zito non vuole entrare nel
merito  della  querelle.  “Non  sto  con  l’uno  o  con  l’altro.
Dobbiamo  però  evitare  queste  polemiche  siracusane.  Cosa
vogliamo fare? Litigare per  metterci le stellette e perdere
tempo mentre nelle altre province gli ospedali li fanno?”.
Secondo  il  deputato  regionale  Bruno  Marziano,  del  Pd,  la
riunione della commissione Sanità a Siracusa sarà l’occasione
per ufficializzare la decisione del finanziamento regionale
integrale per il nuovo ospedale del capoluogo. “Tutta la somma
necessaria- spiega il presidente della commissione Attività
produttive dell’assemblea regionale siciliana- sarà messa a
disposizione  nell’ambito  dell’accordo  di  programma  dell’ex
articolo 20, con risorse che vanno sbloccate dal governo per
interventi  in  edilizia  sanitaria.  Di  tali  somme  è  stata
sbloccata una prima tranche di 400 milioni di euro sugli 850
milioni complessivi che spettano alla Regione. Non esiste-
assicura  Marziano-  alcun  problema  di  cofinanziamento  nè
ipotesi di project financing”.



Siracusa.  Ospedale  e
polemiche, la Cisl bacchetta
la politica: "La litigiosità
crea incompiute"
“La  politica  si  unisca  per  perseguire  gli  interessi  del
territorio, anziché arroccarsi su posizioni di trincea. Il
nuovo ospedale serve a Siracusa. Le campagne elettorali si
facciano su altri argomenti”. Dura la posizione della Cisl
territoriale  sulla  querelle  che  riguarda  il  progetto  di
costruzione  della  nuova  struttura  sanitaria.  Il  segretario
generale,  Paolo  Sanzaro  e  Antonio  Bruno,  componente  di
segreteria con delega alle Politiche sanitarie intervengono
senza mezzi termini sulle polemiche scaturite dopo l’ultimo
incontro  palermitano,  dal  quale  sarebbero  emerse  delle
possibilità  diverse  rispetto  alle  previsioni  originarie.
““Dalle forze politiche espresse da questo territorio ai vari
livelli- tuonano Sanzaro e Bruno-  ci aspettiamo sinergie e
unità  di  intenti.   Le  posizioni  di  trincea  dettate  da
tornaconto politici ed elettorali devono lasciare  il posto al
perseguimento degli interessi superiori del territorio e dei
cittadini.  Lasciarsi  sfuggire  l’occasione  di  dotare  la
provincia  e  la  città  di  un’opera  tanto  importante  e
fondamentale sarebbe veramente un tradimento”. Considerazioni
a cui Sanzaro e Bruno fanno seguire un invito, rivolto a tutte
le forze politiche. “Si siedano insieme intorno ad un tavolo
per uscire con un’idea condivisa da tutti, per scongiurare il
rischio che la litigiosità politica condanni questo progetto a
restare un’incompiuta”.
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Siracusa.  Elezioni  da
ripetere,  esposto  alla
Procura di Palermo. Gennuso:
"Due settimane per indirle"
Un  esposto  alla  Procura  della  Repubblica  di  Palermo  per
“omissione di atti d’ufficio continuata”. Lo presenteranno il
prossimo martedì i legali dell’ex deputato regionale, Pippo
Gennuso. Un nuovo tassello si aggiunge, così, all’intricata
vicenda relativa ai presunti brogli alle regionali del 2012.
Ad  annunciarlo  è  l’ex  esponente  del  “Movimento  per
l’Autonomia”.  Il presidente della Regione, Rosario Crocetta
non ha ancora fissato la data in cui, nelle sezioni di Pachino
e  Rosolini  indicate  dal  Cga,  si  dovranno  ripetere  le
votazioni. Per questa ragione, Gennuso ha chiesto al Consiglio
di  giustizia  amministrativa  di  Palermo  la  nomina  di  un
commissario “ad acta” che fissi, al posto del governatore, la
data delle nuove elezioni nelle sei sezioni “della discordia”.
L’atto  di  ottemperanza  è  stato   notificato  ai  deputati
regionali  della  Circoscrizione  di  Siracusa,  secondo  l’ex
collega  all’Ars  con  qualche  difficoltà.  “Adesso-  spiega
Gennuso- l’escamotage di allungare i tempi  non serve più a
nulla.  C’è  una  sentenza  inappellabile  che  non  viene
 applicata- prosegue l’ex parlamentare regionale- e questo è
intollerabile”.  A  questo  punto,  entro  due  settimane,  il
commissario del Cga dovrebbe decidere quando si voterà, sempre
che non sia prima Crocetta a farlo. “A me – conclude Gennuso –
basta  che  si  metta  la  parola  fine  a  questa  interminabile
storia, che danneggia me ma anche il buon nome del parlamento
siciliano”.
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